郷町スポーツ振興事業団運営費補助金(二十四万三千円)の増金(九十三万四千円)および落雷罹災による施設修繕に伴う美(十八万七千円)、東北大会出場に伴う中学校生徒派遣費補助補正の内容は、衛生費・消防費における委員報酬の増額 されました。 株式会社(六郷字古館)と契約締結をすることが可決されまし 事について、 事について、 れました。 小田島工務店(飯詰字北中島)と契約締結をすることが可決さ 事について、 沢野建設 事について、 ●工事請負契約の締結について ●工事請負契約の締結について ●平成十八年度美郷町一般会計補正予算第二号について 歳入歳出予算の総額にそれぞれ百三十六万四千円を追加 美郷町公共下水道・六郷東部地区簡易水道第四工区共同 美郷町公共下水道・六郷東部地区簡易水道第三工 工事請負契約の締結について 美郷町公共下水道・六郷東部地区簡易水道第一工区共同 補正後の予算総額を百十二億百四十万四千円としまし 7 (金沢東根字南外川原)と契約締結をすることが可決て、指名業者七社による競争入札の結果、株式会社公共下水道・六郷東部地区簡易水道第四工区共同工 指名業者七社による競争入札の結果、 指名業者七社による競争入札の結果、

「可決された議案

株式会社上区共同工

のとおり可決されました。 第二号について審議が行われ、 成十八年度美郷町一般会計補正予算 ほか、工事請負契約の締結および平 める専決処分事項についての報告の に係る和解および損害賠償の額を定今回の臨時会では、公用車の事故

七月二十八日に開かれました。 平成十八年第五回町議会臨時会が

●工事請負契約の締結について

設株式会社(土崎字中野際)と契約締結をすることが可決され 美郷町公共下水道・六郷東部地区簡易水道第二工 指名業者七社による競争入札の結果、 はりま建工区共同工

ーナーでは、ご意見箱「みさとミミーちゃん」 やご意見はがき、町へのメールなどを通してお寄せい ただいたご意見・ご質問のうち、町政に関することで 町民の皆さんに広くお知らせするべき内容について、 町の考えを掲載します。

大和建設

・ご質問

が見られます。

確認した結果、仙南地区の一部の防犯灯付近で水稲に食害痕が見られました。県普及センターに判断し てもらったところ、フタオビコヤガという水稲害虫のしわざということでした。今年は、局地的に異常発 生した年とのことです。

防除は、仙南地区のヘリ防除3回目に使用する薬剤で効果があり、ヘリ防除は8月20日から実施済みで す。詳細の薬剤等については役場や農協等にご連絡をください。

このような食害は、今年特有のものと思いますので、ご理解くださるようにお願いいたします。

役場(千畑庁舎)住民生活課 環境・安全班 ☎0187-84-4903

旧町村からのイベント等は、現在、ほぼ継続開催しております。その開催場所も、これまでの経緯や必 要な設備などを踏まえて検討し、結果的に従前と同じになっています。また、「美郷フェスタ」などのイベ ントでは、年度毎に移動するなど配慮しているところです。

合併によってまとめて開催する行事や研修会などは、参加人数や必要な設備などを勘案し、担当課が適 切な会場を選定しております。また、各種団体が開催する行事等は、それぞれの団体の考え方で開催場所 を決めているようです。

> 役場(六郷庁舎)町長公室 秘書広報班 **☎**0187─84─4900

※ご意見・ご質問の内容を詳細に理解したうえで回答したいと思いますので、広報紙での回答を希望され る方は差出人の住所と氏名を必ずご明記ください(広報紙への掲載は匿名で行います)。差出人がわから ないご意見・ご質問については、広報紙で回答できない場合もあります。

あなたの、声、 を町長に直接 伝えませんか

9月のふれあい談話室

期	日	時	間	場	所
9月19日(火)		午後5時~ 午後6時30分		仙南庁舎 (2階応接室)	

町長が町民の皆さんから、町政へのご意見や ご要望を直接お伺いします。

また、面会は随時受け付けますので、事前に 町長公室秘書広報班にご連絡ください。

町長が週1日 役場千畑庁舎 と仙南庁舎で 執務

町長室 動

曜	日	時	間	場	所
毎週火曜日		午前9時~午後3時		仙南庁舎	
毎週木曜日				千畑庁舎	

町長が毎週1日、役場千畑庁舎と仙南庁舎 で執務していますので、ご用のある方はお立 ち寄りください。

なお、会議への出席などにより、不在の場 合や実施できない場合があります。



役場(六郷庁舎)町長公室 秘書広報班 ☎0187-84-4900(内線1226)

わせたように夏の甲子園の決勝は一

熱い

記録的な猛暑の八月でした。

それに合

り広げられました。

の歴史に刻まれる自転車競技の熱戦が繰

そして同じ日、

美郷でも町

暑の中、 残して成功裏に終了しました。 行事そのものを一人ひとりの記憶に残し 車競技大会は、 された第四十一回全国都道府県対抗自転 ていきます。この大会は、 心から感謝いたします。 力があって成功し、 ただいた皆さんには拝謝です。 八月二十日から二十二日にかけて開催 そして熱戦を支えてくれた皆さんに 皆さんのような方々の参加と尽 ボランティアとして活躍してい お陰さまで大きな感動を その達成感や感動が とりわけあの酷 確実にそう 声援を送 いろんな

回を勢みにして、

またみんなで盛り

して大会運営を通じて、

地域融和や美

みんなで感動を共有しましょう。

結束を一層強めましょう。

さらに、

勢いを国体まで繋げていきましょ

何となく青春まっしぐら的な話になり

リハーサル大会があります。

皆さん、



美郷町長 松 \mathbf{H} 知 己



内部の芯の形成を実感した次第です。 たが、これまでよりも強い「結束」を感じ 囲気が伝わったのだろうと思います。 ました。一つの美郷に向かって、着実な 旧町村の垣根を越えてがんばってきまし リハーサル大会の中では、 とのことです。きっと、「まとまり」の雰 番まとまっているな」と評価していた また、身内を誉めるようで恐縮です 役場職員もがんばりました。 いろんな行事やイベントで所属課や 十二月一日からバドミントンの 総動員体制 合併以

う大会でした。

さらに、この度は地域融和に向けた意

義もありました。ボランティア活動

ましたが、

きっと今の美郷にはこの

さ」が必要です。

そして、

私はこういう

熱さが好きなんです。

で感じたものと確信しております。

ある報道関係者は、

「これまでの国体

し、また、改めて「自分たちの美郷」を肌 で、地域を越えた心の交流がありました